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https://www.100test.com/kao_ti2020/537/2021_2022__E5_8C_97_

E4_BA_AC_E5_B8_82_E6_c37_537363.htm 昨天，在北京市政

协十一届二次会议发布会上，多位政协委员共同为削弱金融

危机影响支招。其中，北京北京市政协常委、北京中企华资

产评估公司总裁权忠光建议适当提高个税起征点。 北京市政

协常委权忠光 个税起征点的确较低 目前，个人所得税的调整

成为百姓热议的话题，北京市政协常委、北京中企华资产评

估公司总裁权忠光表示，目前我国个税起征点的确比较低，

应适当提高个税起征点。 一方面，提高后原来有些符合最初

起征点收入的人收入水平提高了，其消费意愿和支付能力也

增强。第二，从国家角度来讲也是调节的手段，国家用收入

再进行补给，救济低收入人群，整体收入水平提高，有利于

拉动内需。第三，起征点提高以后，国家将加大力度解决民

生问题。 北京市政协副主席王永庆 金融危机两三年或见底 北

京市政协副主席、国资委监事会监事王永庆表示，对当前形

势的分析和判断，应该说不少城北京市经济皆处于下行阶段

，影响较大。北京北京市的经济特点是三产大于二产和一产

，因此从目前情况看，这次金融危机对北京的影响还没有到

重大的程度。这次金融危机什么时候见底，估计两到三年的

时间。另外金融危机是我国调整结构，尤其是调整产业结构

的很好时机。 北京市政协委员刘桓 应降开发商税费 国际金融

危机也连累了国内楼北京市。对此，北京市政协委员、中央

财经大学税务学院副院长刘桓说，目前，开发商从拿地、立

项到销售房屋，最快的也要5年左右，而各种税费则每年必须



缴纳。政府部门只有降低土地出让金和房地产商生产环节的

税费，如营业税、企业所得税和土地增值税等，/百考试题/

收集/才能真正让房地产商每年的现金流都变得比较充裕，才

能有房屋降价的空间。这样，才会真正达到让百姓买得起房

的目标，使楼北京市逐渐形成良性循环。"#F8F8F8" 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


